

El Gobierno reduce la velocidad máxima en autovías y autopistas a 110 kilómetros por hora

La medida, temporal, supondrá un ahorro de 1.560 millones de euros anuales al precio actual del barril, según Industria.- Los billetes de Renfe de cercanías y media distancia bajarán un 5%

R. MÉNDEZ - Madrid - 25/02/2011

Vota ☆☆☆☆☆ Resultado ★★★★★ 433 votos

Comentarios - 2165

Twitter 489

Recommender 419

La velocidad máxima en todas las autovías y autopistas españolas será a partir del próximo 7 de marzo, y durante un periodo de tiempo indeterminado, de 110 kilómetros por hora, según ha aprobado hoy el Consejo de Ministros. El vicepresidente primero, Alfredo Pérez Rubalcaba, ha asegurado que la medida se enmarca en un plan mayor de ahorro energético y, según los datos del Ejecutivo, permitirá un ahorro del 15% en el consumo de gasolina y de un 11% en el de diésel. El uso privado supone el 15% de la energía total que se consume, según el Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía, del Ministerio de Industria. Las medidas ahorrarían al precio actual 1.400 millones de euros en un año por la velocidad y 160 por el aumento del uso de biocarburantes, según Industria.

Petróleo y gas procedente de Libia

- ANUNCIO DE UN SECTOR DEL SECTOR

- PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO Y GAS EN LIBIA

| País | Producción (mil millones de barriles al día) |
|----------------|--|
| Libia | 1,6 |
| Arabia Saudita | 10,4 |
| Irak | 4,4 |
| Irán | 3,6 |
| EE.UU. | 2,3 |
| Rusia | 1,2 |

- PRODUCCIÓN DE GAS EN LIBIA

| País | Producción (mil millones de metros cúbicos al día) |
|----------------|--|
| Libia | 0,4 |
| Arabia Saudita | 0,3 |
| Irak | 0,2 |
| Irán | 0,2 |
| EE.UU. | 0,1 |
| Rusia | 0,1 |

ampliar

Petróleo y gas procedente de Libia

- EL PAÍS

E Última Hora

Una de las noticias más comentadas por los internautas en 2011